

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh fleksibilitas jadwal kerja dan kompensasi terhadap kepuasan kerja. Responden dalam penelitian ini berjumlah 34 orang karyawan pada SPBU Wonoketingal 44.595.07 Demak. Setelah peneliti melakukan analisis, maka peneliti dapat memberikan simpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh positif antara fleksibilitas jadwal kerja terhadap kepuasan kerja di SPBU 44.595.07 Wonoketingal Demak. Hal ini terlihat hasil analisis regresi linier sebesar 0,594 dan juga hasil dari t hitung lebih besar dari t tabel ( $2.432 > 2.0395$ ) dengan nilai signifikansi 0.021 dibawah 0.05.
2. Terdapat pengaruh positif antara kompensasi terhadap kepuasan kerja di SPBU 44.595.07 wonoketingal Demak. Hal ini terlihat hasil analisis regresi linier sebesar 0.720 dan juga hasil t hitung lebih besar dari t tabel ( $3.205 > 2.0395$ ) dengan nilai signifikansi 0.003 dibawah 0.05.

#### **B. Keterbatasan Penelitian**

Meskipun diupayakan semaksimal mungkin, namun ternyata penelitian ini masih banyak keterbatasan dalam penelitian meliputi:

1. Penelitian ini hanya menggunakan responden karyawan SPBU Wonoketingal 44.595.07 Demak sebagai sampel untuk diuji.
2. Penelitian ini hanya menggunakan variabel fleksibilitas jadwal kerja, dan kompensasi.
3. Penelitian ini jauh dari sempurna, maka untuk penelitian berikutnya dapat menambahkan variabel lain yang dapat memberikan kontribusi baik pada penelitian yang akan datang.

### C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberi manfaat kepada pihak- pihak yang terkait penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti antara lain:

1. Untuk pihak perusahaan SPBU 44.595.07 supaya meningkatkan kompensasi dan fleksibilitas jadwal kerja sehingga tercipta kepuasan kerja dan bisa bertahan di perusahaan.
2. Penelitian selanjutnya dapat menggunakan variabel lainnya yang diduga terkait dengan variabel kepuasan kerja karyawan.

### D. Penutup

Puji syukur *Alhamdulillah*, peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah dan inayah-Nya sehingga pada akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta juga peneliti haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah menuntun umatnya yang penuh kebaikan, kemuliaan, dan kebenaran.

Skripsi ini dengan judul “Pengaruh Fleksibilitas Kerja dan Kompensasi terhadap Kepuasan Kerja Karyawan (Studi Kasus Pada Spbu Wonoketingal 44.595.07 Demak)” meskipun hasil pencerahan pikiran dari peneliti, tetapi tidak menutup kemungkinan bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, bahkan pasti terdapat berbagai kekurangannya. Oleh karena itu, saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca sangat peneliti harapkan.

Akhirnya sebagai kata penutup, tak lupa peneliti mohon maaf atas segala kekurangan yang ada, disamping berharap semoga uraian-uraian singkat yang terdapat dalam skripsi ini mampu memberikan nilai manfaat bagi kita semua. *Amin...*